

Murió a los 112 años el hombre más longevo del mundo



El español Saturnino De la Fuente, considerado el «hombre más viejo del mundo», murió a los 112 años, informó su familia, que agregó que su deceso ocurrió “poco después de desayunar, cuando empezó a respirar fuerte y en unos segundos se apagó como una vela”.

El español, que iba a cumplir 113 años el 12 de febrero, murió en su domicilio ubicado en León, en el norte de España.

Según informó la agencia ANSA, en septiembre de 2021 De la Fuente recibió un Guinness World Record tras ser reconocido como el “hombre más viejo del mundo”, seguido por Emilio Flores, un puertorriqueño que compartía su misma edad.

De la Fuente tuvo ocho hijos, tres de los cuales fallecieron, 14 nietos y 22 bisnietos; además sobrevivió a la gripe española de 1918.



El Club Deportivo Puente Castro, institución tradicional de fútbol fundado por él, sigue activo en su pueblo natal en la provincia de León, comunidad autónoma de Castilla y León, y compete a nivel nacional en la División de Honor Juvenil de España.